
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung   
 

Am Montag, den 09 Mai 2016   

 

Zeit: 19:15 bis 22.15 

Ort: Restaurant Postillion, Herzogenbuscherstr. 1, 54292 Trier 

Anwesende stimmberechtigte Mitglieder: 15   

 

Tagesordnung:   
 

1. Eröffnung und Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Gerd Rinke 

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

4. Annahme der Tagesordnung 

5. Annahme der Niederschrift der letzten Mitgliederversammlung (ist auf unserer Homepage 

einzusehen) 

6. Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden 

7. Tätigkeitsbericht der weiteren Mitglieder des Gesamtvorstands 

8. Bericht des Schatzmeisters 

9. Bericht der Kassenprüfer 

10. Aussprache zu den Punkten 6-9 

11. Anträge 

12. Verschiedenes   

 

Top 1 

Eröffnung und Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Gerd Rinke begrüßt alle anwesenden und weißt auf die leider mangelhafte 

Beteiligung an der JHV hin. 

 

Top 2 

Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung 

Der 1. Vorsitzende Gerd Rinke stellt die ordnungsgemäße Einladung der Mitglieder durch 

persönliche Einladung per E-Mail, durch Veröffentlichung auf der Homepage sowie durch 

Veröffentlichung in Onlinemedien fest.   

 

Top 3 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Gerd Rinke stellt die Beschlussfähigkeit durch die anwesenden Stimmberechtigen fest.   

 

Top 4 

Annahme der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Änderung angenommen 

  

Top 5 

Annahme der Niederschrift 

Nach Hinweis vom Gerd Rinke, dass die Niederschrift im Vorfeld auf der Vereinshomepage sowie 

auf der Versammlung selbst eingesehen werden kann, wird diese angenommen. 

  

Top 6 

Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden Gerd Rinke 

Gerd Rinke stellt zu Beginn fest das alle Mannschaften außer der U10 ihre Saison beendet haben. 

Die Anfänglichen Startschwierigkeiten besonders in der Oberligalassen sich insbesondere durch 



wenig Training erklären. Alle Mannschaften haben aber Ihre Klasse halten können trotz der 

schlechten Vorbereitung durch die späten Sommerferien. Gerd Rinke bemüht sich sehr um neue 

Sponsoren weißt aber darauf hin das der Markt in der Region sehr schwer ist durch die vielen Profi 

Vereine. Sponsoren mit Vereinshintergrund sehen Sponsoring nicht als Gewinnbringend für ihr 

Unternehmen. Er weißt aber darauf hin das Sponsoring in Amateurvereinen ein soziales 

Engagement sein sollte. Als Ziele für die Zukunft weißt er auf die neue beschlossene Vereinsfarbe 

grün hin und die damit in Verbindung stehenden Änderungen wie Trikotsätze, Shootingshirts usw. 

Außerdem arbeitet er mit Jugendwart Erik Jöchel stark an möglichen Kooperationen mit anderen 

Trierer Vereinen. Hier gibt es erste Fortschritte zu vermelden. Gerd Rinke spricht auch die Lage in 

der Oberliga an. Nächstes Jahr wird es 3 Trierer Vereine in der Oberliga geben (zzgl.einer 

Regionalligamannschaft) für die nicht genügend Oberligafähige Spieler zur Verfügung stehen. Alle 

Vorstandsmitglieder arbeiten mit Hochdruck an der Saison in die man ohne finanzielle 

Schwierigkeiten gehen wird. Das neue Geschäftsjahr wird zum 01.07.2016 beginnen. Zum 

Abschluss seines Berichts möchte er Horst und Uschi Barinka für die langjährigen Dienste am 

Verein danken. Die Arbeit von HB und UB werden zukünftig auf verschiedene Vorstandsmitglieder 

verteilt. Es gibt großen Applaus für HB und UB. 

 

Top 7 

Tätigkeitsbericht der weiteren Mitglieder des Gesamtvorstands   
 

 a) Bericht des Ehrenpräsidenten Horst Barinka 
 Der Bericht des Ehrenpräsidenten Horst Barinka ist dem Protokoll beigefügt 

 

 b) Bericht Jugendwart Eric Jöchel ist beigefügt 
 Der Bericht des Jugendwartes Eric Jöchel ist dem Protokoll beigefügt 

 

 c) Bericht Schiedsrichterwart Manfred Dickerhoff 
 Auch Schiedsrichterwarte Manfred Dickerhoff spricht ein großes Lob an Horst und Uschi 

 Barinka aus. Ein unvorstellbarer Einsatz in vielen Jahren. Es musste wie schon letztes Jahr 

 kein einziges Spiel an die Spielleitung abgegeben werden. Alle Ansetzungen konnten erfüllt 

 werden. Nächste Saison werden voraussichtlich 4 neue Schiedsrichter die D-Lizenz 

 erhalten und somit hoffentlich für etwas Entlastung der wenigen aktiven Schiedsrichter 

 sorgen. 

 

 d) Bericht 2. Vorsitzender Jean Michel Telle 
 Der 2. Vorsitzende Jean Michel Telle geht auf 3 Dinge ein: 

1.) Auch JMT möchte einen großen Dank an den Ehrenpräsidenten und seine Frau richten. 

2.) Auch den anderen Vorstandsmitgliedern möchte er danken. Alle Sitzungen waren geprägt 

von lebhaften Diskussionen mit guten Dialogen. Der neue Vorstand erweist sich als modern und 

peppig 

3.) Die Kommunikation mit dem Profiverein (Gladiators Trier) war anfänglich, geschuldet 

durch die Insolvenz der vorigen AG schwierig. Die neuen Leute an der Spitze des Vereins 

erscheinen aber durchaus als kompetente Fachleute die den Verein auf den richtigen Weg bringen 

können. Es läuft aber noch nicht alles perfekt. 

 

 

Top 8 

Bericht Kassenwart / Schatzmeister 
Der Bericht des Kassenwartes Björn Scheller ist dem Protokoll beigefügt    

 

Top 9 

Bericht Kassenprüfer 



Geprüft wurden die Jahre 2014 und 2015. Belege wurden in der Geschäftsstelle stichprobenartig 

geprüft. Dabei wurden keinerlei Unregelmäßigkeiten festgestellt. Es wird beantragt den Kassenwart 

zu entlasten. Dies geschieht einstimmig. Der Kassenprüfbericht ist dem Protokoll beigefügt.   

 

Top 10 

Aussprache zu den Punkten 6-9 
Die Punkte 6-9 wurden rege besprochen. Alle Diskussionen verliefen sachlich und geregelt. 

    

Top 11 

Anträge 

Es wurden 2 Anträge zur Abstimmung eingereicht. 

 

 Antrag 1 

 Jugendwart Eric Jöchel beantragt die Einführung eines Familienoberbetrags um 

 kinderreiche Familien vor zu Hohen Kosten zu schützen. 

 Der Antrag wird ohne Gegenstimme angenommen 
 

 Antrag 2 
 Pressewart Dominik Lübeck schlägt vor das Logo und die Homepage den neuen 

 Vereinsfarben anzupassen und moderner zu gestalten. Der Antrag wird kurz besprochen  da 

 es Unklarheiten gibt.   

 Der Antrag wird abgelehnt mit 7 Ja Stimmen 6 Nein Stimmen und 2 Enthaltungen. 

 (Laut Satzung gelten Enthaltungen als Nein Stimme) 
  

Top 12 

Verschiedenes 

Es wird im laufe des Abends noch einiges Vereinsinternes besprochen und Anekdoten aus der 

Vergangenheit von Horst Barinka erörtert. Die Versammlung wird durch den 1. Vorsitzenden Gerd 

Rinke geschlossen.    

 

 

Trier den 19.05.2015   

gez. Dominik Lübeck        gez. Gerd Rinke 

 

 

            

…………………………………        ………………………………..    

Protokollführer Dominik Lübeck         1. Vorsitzender Gerd Rinke 


